



## Spende für den Jugendclub

Viel Lob sprach Bürgermeister Volker Kieber (rechts) beim Neujahrsempfang der Gemeinde Gottenheim den örtlichen Vereinen und Bürgergruppen aus: Den in Vereinen und Gruppen engagierten Bürgerinnen und Bürgern sei es zu verdanken, dass das kulturelle und gesellschaftliche Leben in der Gemeinde so vielfältig sei. Als besonderen Höhepunkt nannte Kieber das Hahlerai-Fest, das im vergangenen Jahr besonders viele Gäste angezogen hatte. Dem Vorsitzenden des Vereins Jugendclub Gottenheim, Clemens Zeissler (links), überreichte Bürgermeister Kieber eine Spende der Gemeinde über 500 Euro als Dank und Unterstützung für die Organisation des Sommerferienprogramms. Der Verein organisiert seit Jahren ehrenamtlich das gesamte Sommerferienprogramm, das bei den Kindern sehr beliebt ist. ma/Foto: ma